

NOTICIAS INTERNACIONALES



Nicaragua

Frente de lucha popular llama a defender tierras y viviendas

Managua, 18 may. (PL). El Frente de Lucha Popular (FLP), movimiento integrado por agrupaciones sindicales y comunales de Nicaragua, llamó a la población a defender la tenencia de las tierras, viviendas y otras propiedades otorgadas por la revolución sandinista.

Al término de una reunión efectuada aquí, dirigentes del FLP median-

te una lucha cívica, firme y sostenida, cuya primera manifestación recorrió las calles de Managua.

El Padre Miguel D'Escoto, electo coordinador del movimiento dijo que la marcha se realizará bajo el lema "por la paz, el techo, la tierra y el empleo", y culminará en las inmediaciones de la Casa de Gobierno.

Nicaragua

Acuerdan suministrar recursos para resarcir adeudos

Washington, 17 may. (PL). Un grupo de 21 países donantes y organismos multilaterales acordó financiar los atrasos por 360 millones de dólares de la deuda de Nicaragua con el Banco Mundial y el Interamericano de Desarrollo (BID), se informó hoy.

Un reporte difundido por el Banco Mundial precisa que Colombia, España, México y Venezuela ofrecerán un crédito puente a Managua por 225 millones de dólares.

Estados Unidos y varios países asiáticos y europeos aportarán 135 millones de ayuda bilateral, según se acordó en una reunión del grupo consultivo celebrada ayer en París.

En el mismo, Japón y Alemania se comprometieron también a financiar un programa de crédito de reconstrucción y Austria proveerá apoyo para la balanza de pagos nicaraguense.

Según expertos, una vez puestos al día los

atrasos con las dos Instituciones con sede en esta capital, Nicaragua estará en condiciones de obtener de nuevo acceso a préstamos externos para la recuperación y reestructuración de su economía.

La Presidenta del país centroamericano, Violeta Barrios, declaró a principios de esta semana, en breve visita a Nueva York, que su gobierno avala un proyecto basado en la privatización y la captación de inversiones para salvar el deterioro de una economía con pérdida de capacidad exportadora y productiva, a consecuencia de una década de guerra.

Esas medidas, indican medios de prensa nicaragüense, han provocado el colapso del poder adquisitivo de las masas populares con la devaluación masiva del córdoba y las sucesivas oleadas de despidos en el sector público.

El Salvador: Acción FMLN en San Salvador

San Salvador, 17 may. (SALPRESS-POOL). Un guardia nacional resultó herido en un ataque de los comandos urbanos del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN), en el nororiente de esta capital.

De acuerdo con testigos, un joven desde un vehículo lanzó una granada contra un puesto de vigilancia de la guardia nacional.

Los militares respondieron al ataque con fuego de fusilería, pero los guerrilleros urbanos escaparon ilesos, según la misma fuente.

La acción tuvo lugar en las cercanías del Teatro Municipal de Cámara y presuntamente se enmarca dentro de la respuesta militar del FMLN a una ofensiva gubernamental de los territorios de la guerrilla en el interior de El Salvador.

Delegaciones del gobierno y de la insurgencia se reunieron en México para preparar la próxima ronda de conversaciones de paz que podrían concluir en un cese del fuego.

El Salvador

La guerrilla dispuesta al diálogo con grandes empresarios

México, 18 may. (PL). La guerrilla salvadoreña anunció hoy estar dispuesta a dialogar con los representantes de la gran empresa del país a fin de desarrollar un nuevo pacto económico-social que encamine la reconstrucción y el progreso de El Salvador.

En una alocución de la radioemisora insurgente Farabundo Martí, los rebeldes indicaron que la empresa privada salvadoreña tiene alternativas

de desarrollo democrático, para lo cual "debe cerrar las puertas a una historia de injusticia social y al militarismo".

La dirección del FMLN sostuvo que tanto el gobierno del Presidente Alfredo Cristiani como los grandes hombres de negocio deben renunciar al plan económico neoliberal que "está calcinando a las mayorías", incluyendo a pequeños y medianos empresarios.

La insurgencia precisó que de forma previa a todo proceso de concertación política en el país, el sector del gran capital y las autoridades deben solucionar las más justas y elementales demandas del pueblo trabajador.

El FMLN dijo que hace suya la petición de los obreros de anular la privatización de empresas estatales y financieras.